

Continúa prensa siria destacando mensaje solidario de presidente cubano



Damasco, 1 ene (RHC) Luego de tres días de haberse clausurado en La Habana el VI Período Ordinario de Sesiones de la VIII Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, los medios de difusión de Siria continúan destacando en Damasco las palabras de solidaridad y apoyo del presidente de Cuba, Raúl Castro, en ese histórico acontecimiento que tuvo lugar el pasado 29 de diciembre.

La prensa de la nación árabe subraya que el primer mandatario cubano rechazó la injerencia extranjera en los asuntos internos de Siria y se solidarizó con este pueblo en su lucha por preservar la soberanía e integridad territorial.

“El presidente Raúl Castro precisó que el pueblo sirio busca una salida digna a la crisis con la participación de sus autoridades legítimas y sin ninguna intervención extranjera”, resaltaron los medios.

En otras latitudes, las agencias de noticias también se hacen eco de las palabras del dignatario quien afirmó que su país jamás aceptará condicionamientos que laceren la soberanía nacional, y en el caso de Venezuela, exhortó a todos los movimientos sociales del mundo a defender a la Revolución Bolivariana ante los constantes ataques injerencistas de gobiernos imperiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/80243-continua-prensa-siria-destacando-mensaje-solidario-de-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba